

INTRODUCCIÓN. -

Tarija, que es el tercer departamento menos atendido de acuerdo a la cantidad de establecimientos de salud y es el primer departamento de Bolivia en contar con un seguro público para toda la población, de acuerdo a información proporcionada por el SUSAT actualmente se cuenta con alrededor de 384.400 personas afiliadas.

Actualmente la ciudad de Tarija sufre muchas falencias en estructuras de salud, no encontrándose en óptimas condiciones y tampoco cuenta con centros especializados para diagnosticar y tratar las diferentes enfermedades epidémicas que demanda la población tarijeña. Obligando así a que los habitantes migren a otros departamentos y países para realizarse los chequeos médicos necesarios dejando un margen de tiempo para que se pueda propagar una enfermedad epidémica o empeorar un caso de enfermedad que necesite prioridad.

Hoy por hoy el área de laboratorios más complejo se encuentra ubicada en el Hospital Regional San Juan de Dios el cual se encuentra en un estado de colapso, y todos los servicios se encuentran colmados, no cuenta con un laboratorio propio para toda especialidad volviéndose más vulnerable en el diagnóstico y tratamiento rápido de personas afiliadas al seguro de salud universal.

El área de salud a intervenir es de laboratorio clínico para el diagnóstico preciso de las diferentes enfermedades.

Este proyecto se emplaza en un lugar estratégico con el fin de conectar a los diferentes hospitales y centros de salud, para complementar las necesidades que carecen los mismos.

La siguiente propuesta de un **“LABORATORIO CLÍNICO DE ALTA COMPLEJIDAD PARA LA CIUDAD DE TARIJA”** plantea una solución de brindar servicios tales como el diagnóstico, y prevención de enfermedades a través atención básica, servicios de especialidades de media y alta complejidad, contando con ambientes necesarios a las

exigencias arquitectónicas que se requieran respaldadas por normativas de salud, teniendo áreas públicas semipúblicas y restringidas que se amerita el proyecto.

La orientación de este proyecto no solo es solucionar la demanda de la problemática actual, sino de brindar una solución realista y objetiva como es el tratamiento y prevención de las enfermedades en el departamento de Tarija.